

Proyecto de Construcción

El sueño de 126 jóvenes, niños, padres de familia y maestros de contar con un espacio físico propio, que promueva la enseñanza de la educación musical para los habitantes del municipio de Gracias, Lempira, se volvió realidad con el proyecto de construcción de la Escuela de Música Mejicapa, ejecutado por el gobierno central, a través del IDECOAS. La inversión es de tres millones 244 mil lempiras, fondos de la Cooperación Alemana a través del KFW, mediante los cuales se generaron 96 empleos directos.

